

Gladbeck

Arbeitsförderungsgesellschaft GAFÖG setzt Elektrogeräte-Recycling weiter fort

28.09.2015 | 08:09 Uhr

Das Elektro-Geräte-Recycling der gemeinnützigen Arbeitsförderungsgesellschaft GAFÖG geht weiter. So konnten bereits 57 Elektroaltgeräte im Rahmen der Arbeitsgelegenheit „High Voltage“ repariert beziehungsweise umweltgerecht entsorgt werden. Etliche instandgesetzte Geräte wurden an Inhaber der Gladbeck-Card beziehungsweise an Leistungsbezieher nach dem SGB II abgegeben. Vom Recycling ausgeschlossen sind Kühlschränke und Elektrokleingeräte.

„Für unser Arbeitsmarktprojekt benötigen wir defekte Elektrogeräte, die wir abholen und reparieren beziehungsweise umweltgerecht entsorgen“, erklärt Projektleiter Sven Wolf, Industriemeister der GAFÖG.

Mit dem Arbeitsmarktprojekt – vom Jobcenter in Gladbeck gefördert – wird die Vermittlungsfähigkeit langzeitarbeitsloser Menschen durch eine zeitlich befristete Beschäftigung verbessert.

Mit dem Elektro-Recycling-Projekt leistet die GAFÖG auch einen Beitrag zum Umweltschutz. Gladbecker Haushalte, die Waschmaschinen, Wäschetrockner, Elektroherde und Geschirrspülmaschinen abgeben möchten, können sich montags bis donnerstags (8.30-15.30 Uhr) an die GAFÖG 4812-11 wenden.